CANCILLERÍA EN LÍNEA

Boletín informativo del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República Argentina



Solá en IDEA: "Argentina tiene un enorme campo de acción si se sitúa dentro de la cadena agroindustrial a partir de productos de alta calidad"

"Argentina tiene un enorme campo de acción si se sitúa dentro de la cadena agroindustrial a partir de productos alimenticios de alta calidad para consumo humano, con equipamiento y productos farmacéuticos de uso veterinario, genética animal y vegetal, vacunas e inseminación artificial", aseguró el 14 de octubre el canciller Felipe Solá, durante su intervención en el 56° Coloquio de IDEA, que inauguró previamente el Presidente Alberto Fernández.

"Las exportaciones argentinas ocupan buena parte del cerebro de la Cancillería, y por ello debemos insistir con el Mercosur, como así también ir en búsqueda de los mercados de los países del Sudeste Asiático, del África subsahariana y apuntar al mundo árabe", puntualizó el ministro.

Resaltó también el ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto: "Si bien exportar mucho más no es sencillo porque los países tienden a cerrarse, tenemos enorme capacidad, desde vinos, lácteos y productos de las economías regionales hasta la sofisticación de vender 'know how' agrícola, tema en el que somos de los mejores del mundo, si no los mejores. La agricultura argentina es resiliente a todo, al tipo de cambio, a cambios en las retenciones y en la tasa de interés".

Habló también de la "creciente venta de servicios basados en el conocimiento, y en contenidos culturales que, por ejemplo, ya superan las exportaciones de maíz".

"Nuestras mentes tiene que estar abiertas, a que la industria argentina deba adoptar cambios tecnológicos, y ser otra dentro de una década. Hay que pensar los acuerdos comerciales dentro de ese escenario, sin miedo a la fotografía actual", afirmó.

Sostuvo que la Argentina "tiene que introducir dentro de la unión aduanera a los automotores, y tiene que bajar el arancel externo común en acuerdo con los demás países del Mercosur". Además, subrayó que la intención es "mantener la mejor relación con Europa y Estados Unidos".

El canciller reclamó también "reglas para el comercio", porque "el mundo está en transición, y se está acelerando esa transición. En líneas generales, apoyamos el multilateralismo que está muy deteriorado, y necesitamos que haya instancias de mediación y contención".

Aseguró que "las relaciones exteriores son un camino de búsqueda de mayores grados de autonomía", y que ello depende "de solucionar el tema de la deuda con el FMI, para que tengamos certidumbres", y salir de la pandemia "para que el país muestre el enorme potencial que tiene para arrancar desde abajo".

"El endeudamiento de los países en desarrollo hace que sus democracias sean menos estables, y eso produce agitación", manifestó, dentro del segmento del coloquio denominado 'La Argentina en el mundo post pandemia'.

"No temamos a tener independencia de criterio y una identidad fuerte, defendamos los derechos humanos que son un activo argentino en todo el mundo, y hacia adentro hagamos que la política exterior sea, como lo hemos hecho sobre Malvinas, cada vez más un factor de unión de todos: gobierno, oposición y sociedad civil", concluyó Solá.





Reunión de trabajo con Manzur para potenciar la inserción internacional de las economías regionales

La canciller Felipe Solá recibió el 14 de octubre al gobernador de Tucumán, Juan Manzur, con el objetivo de analizar estrategias para promover las exportaciones de productos de las economías regionales en el mercado global. "En particular estamos poniendo el foco en las PyMES que requieren asistencia para salir a vender sus productos y son grandes generadoras de empleo", resaltó el ministro.

Junto al Secretario de Relaciones Económicas Internacionales, Jorge Neme, el Canciller Solá y el gobernador Manzur debatieron diversos cursos de acción para captar inversiones para las economías provinciales y destacaron la reciente creación del Consejo Federal de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional, dependiente de la Cancillería, en el cual los gobernadores provinciales tendrán un rol fundamental para definir las estrategias de promoción comercial, de oportunidades de inversiones y de cooperación internacional. Analizaron la posibilidad de realizar un evento de lanzamiento de dicha iniciativa en la provincia de Tucumán en las próximas semanas.

"Tenemos el objetivo de aumentar las exportaciones a US\$ 100 mil millones. Para lograrlo es necesario contar con herramientas como el Consejo Federal de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional, que conjuntamente con el Consejo Público Privado para la promoción de las exportaciones, que articula con los sectores productivos, tendrán la capacidad de crear una estrategia integral, federal y consensuada con los actores relevantes", manifestó Solá.

Asimismo, los funcionarios conversaron sobre la estrategia conjunta de la Cancillería, la Provincia de Tucumán, el SENASA y los productores para la próxima campaña de cítricos, con el objetivo de poder seguir asegurando el ingreso de los productos argentinos a Europa con los más altos estándares sanitarios que garantiza la Argentina.

El encuentro entre Manzur y Solá se produjo luego de la publicación en septiembre en el Boletín Oficial del decreto presidencial que establece la creación del Consejo Federal de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional que tiene como objetivo de incentivar las economías regionales y levantar el perfil exportador de las Pymes provinciales.

"La Argentina no puede volver a endeudarse"

"La Argentina no puede volver a endeudarse" aseguró el 13 de octubre el Canciller Felipe Solá al inaugurar el 42º Seminario Anual del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (CARI) bajo el lema "Estrategia global de la Argentina en tiempos inciertos". Llamó a "retomar una senda de integración social, comercial, productiva y cultural con nuestra región".

Solá afirmó que "hay que pensar cambios fuertes en la Argentina, que la pongan en condiciones de competitividad en sectores que pensamos que todavía hoy deben ser protegidos", y aseguró que "la protección es un medio, pero nunca puede ser un fin".

"Hay que retomar una senda de integración social, comercial, productiva y cultural con la región. No podemos pretender ir a otro lado si no corregimos nuestros problemas con la región. Primero el Mercosur, como política de Estado. El Mercosur ha sido un logro histórico comercial y político enorme para la Argentina, y no lo vamos a abandonar", dijo Solá, acompañado por el Secretario de Relaciones Económicas Internacionales Jorge Neme y el jefe de Gabinete de la Cancillería Guillermo Justo Chaves.

Criticó además que, durante el anterior gobierno, "se abandonó toda política de integración en el continente, y los países de América del Sur se han unido casi exclusivamente por una sola cuestión: qué piensan de Venezuela".

En referencia a los acuerdos negociados por el Mercosur con la UE y el EFTA, aseguró: "No objetamos los acuerdos ni las conversaciones ni la idea de la apertura, porque el mundo va hacia la apertura, sobre todo debido a los cambios tecnológicos".

"La única alternativa para la Argentina de honrar sus compromisos contraídos es el superávit comercial. Hay una vinculación entre la caída de los salarios y el endeudamiento externo. Argentina no puede volver a endeudarse, sería absurdo en este momento", reafirmó.

"El crecimiento de las exportaciones para países como la Argentina requieren que aquellos países con los que tenemos saldo negativo cedan y pasen a tener ellos saldo negativo, y en líneas generales no están dispuestos estos países a hacerlo. Son mercados que tienden a cerrarse y a no admitir que tienen un rol en la recuperación de los países en desarrollo", analizó el canciller.

Al abordar los desafíos de la Argentina y del contexto regional, en el marco del COVID, el jefe del Palacio San Martín aseguró que "no puede haber negocio con las vacunas en la pandemia", y exhortó a "un multilateralismo donde la solidaridad sea fundamental, si no el multilateralismo son teleconferencias, y no hechos concretos".





Diálogo del canciller con su par de República Dominicana

L'anciller argentino Felipe Solá y su homólogo de la Republica Dominicana, Roberto Álvarez, mantuvieron el 15 de octubre una videoconferencia en la que repasaron los puntos más destacados de la relación política y comercial entre ambos países, la integración de las respectivas regiones y los temas de interés común de la agenda hemisférica.

Acompañado por el Secretario de Relaciones Exteriores Pablo Tettamanti y el Jefe de Gabinete de la Cancillería Guillermo Justo Chaves, el ministro destacó la participación de Álvarez en la organización de la histórica visita que realizó la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) a nuestro país en 1979.

Los cancilleres repasaron la agenda comercial bilateral, y Solá le transmitió que para la Argentina estas negociaciones serán prioritarias. También abordaron las negociaciones entre el Mercosur y el Grupo de trabajo para la Promoción del Comercio, la Inversión y el Encadenamiento Productivo.

Solá y Álvarez intercambiaron opiniones sobre la agenda de la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), que incluirá la Declaración sobre la Cuestión de las Islas Malvinas, que nuestro país valora especialmente. En este sentido, el Canciller argentino agradeció a Álvarez el tradicional respaldo de República Dominicana a la reanudación de negociaciones entre la Argentina y el Reino Unido a fin de encontrar una solución pacífica y definitiva a la Cuestión Malvinas.

Álvarez le solicitó a Solá asesoramiento y colaboración en materia de derechos humanos, como así también la cooperación argentina para el Plan de Reactivación de Turismo de República Dominicana y el interés del país caribeño en trabajar para minimizar o evitar las restricciones para viajeros entre nuestro país y República Dominicana, que se establecieron en el marco de la Pandemia COVID-19.









MALAYSIA AND ARGENTINA: STRENGTHENING BILATERAL TRADE AND INVESTMENT IN THE NEW NORMAL

Webinar via Microsoft Teams:

14 October 2020 | 8.30 a.m. – 10.00 a.m. Malaysian time

13 October 2020 | 9.30 p.m. - 11.00 p.m.

Argentine time

Register Now at:

- www.matrade.gov.my (Malaysian)
- dnebk@mrecic.gov.ar (Others)
- Closing Date for Registration; 12 October 2020

Argentina y Malasia profundizan su relación comercial

a Cancillería Argentina junto a la Agencia para la Promoción del Comercio de Malasia organizaron un webinar el 13 de octubre de 2020 bajo el lema: "Fortaleciendo el comercio bilateral y las inversiones en la nueva normalidad". Reconociendo la existencia de una relación económica y comercial muy positiva, la iniciativa se centró en profundizar el análisis de las perspectivas comerciales que se vislumbran en el mundo post pandemia.

Su objetivo fue profundizar y dinamizar una relación comercial de por sí positiva, que cuenta con un enorme potencial a explorar en términos de comercio e inversiones para beneficio mutuo. El evento contó con más de 430 participantes, incluyendo a empresarios argentinos y malasios.

Expusieron en el webinar la Subsecretaria de Negociaciones Económicas Multilaterales y Bilaterales, Carola Ramón-Berjano, el Subsecretario de Promoción del Comercio e Inversiones, Pablo Sívori y el Director Nacional de Promoción de Inversiones, Federico Centrángolo junto a sus contrapartes malasias: el Subsecretario General de Comercio Internacional, Hairil Yahri Yaacob, el Director para la Promoción de Inversiones, Sikh Shamsul Ibrahim Sikh Abdul Majid y el Comisionado

de la Agencia, Wan Ahmad Tarmizi. Asimismo, participó el Embajador Argentino en Kuala Lumpur, Manuel Balaquer Salas.

En esta oportunidad, se trataron entre otros temas, alternativas para productos argentinos en el mercado malasio y las estrategias para invertir en la Argentina, destacando que con estas reuniones virtuales se busca descubrir y aprovechar nuevas oportunidades de negocios con nuestros socios comerciales

Ambas partes resaltaron el desafío que implica impulsar el comercio bilateral en un contexto internacional difícil. Sin embargo y a pesar de la pandemia, en agosto de este año se volvió a exportar carne argentina a Malasia, luego de más de 10 años. Malasia es un importante socio comercial de la Argentina. Utilizando como parámetro el comercio bilateral total, en 2019 ocupó el puesto 24to entre todos los socios comerciales de nuestro país siendo el tercero en Asia.

Una de las inversiones salientes de Malasia en la Argentina es la que efectuó en 2015 la empresa Petronas, en asociación con YPF, para explorar y explotar un yacimiento en Vaca Muerta.

6

Chaves: "La ley de interrupción voluntaria del embarazo es un tema pendiente en materia de Derechos Humanos"



"La ley de interrupción voluntaria del embarazo es un tema pendiente en materia de Derechos Humanos", manifestó el jefe de gabinete de la Cancillería Guillermo Justo Chaves al inaugurar el jueves 15 de octubre un seminario virtual sobre derechos humanos, que contó con la participación de la presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto, en el marco de la candidatura de Mario Coriolano al Subcomité para la Prevención de la Tortura de Naciones Unidas, cuya elección se realizará en Ginebra el próximo 22 de octubre.

Chaves dijo que "a casi 40 años de la recuperación de la democracia hemos logrado muchas cosas, tenemos un liderazgo mundial reconocido en la materia, pero también hay temas pendientes y necesitamos de los expertos para que estén plasmados en la letra clara de la ley. La sociedad argentina tiene pendiente, por ejemplo, tal como lo ha expresado nuestro Presidente Alberto Fernández, la posibilidad y la certeza de que nuestro país tenga una ley de interrupción voluntaria del embarazo, que en materia de DD.HH es una de las cuestiones que no hemos podido resolver".

Durante el encuentro, organizado por la Cancillería bajo el lema "Políticas públicas y el desarrollo progresivo del derecho internacional de los derechos humanos", del que participaron representantes de 23 países, Estela de Carlotto recordó que "en nuestro país ya han sido juzgados y condenados mil genocidas, y por eso ponemos a disposición de los países participantes toda la información que necesiten". Chaves valoró las palabras de la titular de Abuelas de Plaza de Mayo y dijo que su figura representa "un símbolo de lucha y de lo que debe ser el Estado de derecho".

"Debemos valorar la incorporación de conquistas que tienen que ver con el perfeccionamiento y el aumento de la dignidad humana, y eso se da en el marco de la ampliación continua de derechos", añadió el jefe de Gabinete. Remarcó también que "la Argentina está realmente comprometida con los DD.HH, que demandan el respaldo del ordenamiento legal para regular relaciones y conductas entre Estados y mejorar la vida de los ciudadanos".

Del seminario participaron representantes de Armenia, Argelia, Angola, Austria, Bélgica, Brasil, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, España, Estados Unidos, Francia, Irlanda, Honduras, México, Italia, Guatemala, Panamá, Paraguay, Reino Unido y Venezuela, y también el representante permanente argentino ante los Organismos Internacionales en Ginebra, Federico Villegas Beltrán.

Entre los panelistas estuvieron Horacio Pietragalla, secretario de Derechos Humanos de la Nación; Mónica Roque, secretaria de Derechos Humanos, Gerontología Comunitaria, Género y Políticas de Cuidado de PAMI; María Claudia Pulido, Secretaria Ejecutiva interina de la CIDH y Marco Mona, abogado suizo, fundador de la Asociación para la Prevención de la Tortura e impulsor de la Convención para la Prevención de la Tortura. La coordinación estuvo a cargo de Mario Coriolano, quien actualmente se desempeña como defensor ante el Tribunal de Casación Penal de la Provincia de Buenos Aires.

Previamente, el martes 13 de octubre, Chaves encabezó la presentación de la candidatura del Dr. Mario Coriolano al Subcomité para la Prevención de la Tortura de Naciones Unidas, y allí aseguró que "los derechos humanos son el contenido moral de las democracias".

Ante los embajadores del Grupo de América Latina y el Caribe (GRULAC), Chaves destacó que "postular a Coriolano significa remarcar valores que tiene la Argentina. Es un compromiso de este Gobierno recuperar nuestra larga tradición en materia de DDHH. Así lo expresamos en nuestras políticas a nivel interno o en el exterior en los foros internacionales, en cada intervención de nuestro presidente Alberto Fernández y de nuestro canciller Felipe Solá. Es necesario dejar bien en claro que no hay plena democracia sin plena vigencia de los derechos humanos, por eso vale la pena ser solidarios y luchar por un mundo diferente".

"La democracia no es solamente una forma de gobierno, una técnica para que los pueblos elijan a sus autoridades, es mucho más: tiene un componente ético, moral, de valores, un acumulado cultural que nosotros, los argentinos, nos sentimos orgullosos de defender", remarcó.

"Hemos tenido en nuestra historia reciente una distracción, una desatención en estas cuestiones, pero a partir del 10 de diciembre volvimos a encontrar el rumbo y lo estamos demostrando, ya que es una es una prioridad para el Estado argentino", añadió el jefe de Gabinete de la Cancillería.

"Presentar la candidatura de Coriolano al Subcomité para la Prevención de la Tortura y otros tratos o penas crueles, inhumanos o degradantes, para el período 2021-2024, es parte de esta política integral en materia de DDHH. Resaltamos su compromiso y su lucha inclaudicable contra la tortura en situaciones de encierro" concluyó.





Se lanzó la elaboración del 2º Plan Nacional de Acción para implementar la Resolución 1325/2000 del CSNU

En el marco de los eventos en conmemoración del 20 Aniversario de la adopción de la Resolución 1325/2000 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y del renovado compromiso de nuestro país con la agenda de Mujer, Paz y Seguridad, se llevó a cabo virtualmente el II DIALOGO INTERMINISTERIAL: Elaboración del segundo Plan Nacional de Acción de Implementación de la Resolución 1325/2000 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

El encuentro tuvo como principal objetivo intercambiar puntos de vistas y coordinar el trabajo conjunto para la elaboración del Segundo Plan Nacional de Acción, teniendo presente las recomendaciones del informe de evaluación presentado por esta Cancillería y debatido en un subsiguiente taller temático con participación de expertos internacionales, representantes del sector académico y de la sociedad civil que trabajan en la Agenda de Mujer, Paz y Seguridad.

Las palabras de bienvenida y apertura estuvieron a cargo del Secretario de Relaciones Exteriores, Pablo Tettamanti, la Directora Regional de ONU Mujeres, María Noel Vaeza, y la Directora de la Mujer y temas de Género de la Cancillería, Ana Sarrabayrouse.

Participaron del encuentro los puntos focales de los ministerios involucrados en el primer Plan Nacional de Acción creado por el Decreto 1895/2015: de Defensa, de Desarrollo Social, de Economía, de Justicia y Derechos Humanos, de Mujeres, Géneros y Diversidad, y de Seguridad, así como también funcionarias y funcionarios de la Jefatura de Gabinete de Ministros de la Nación, de la Oficina de la Mujer de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, de la Comisión Cascos Blancos y diversas áreas de la Cancillería.



La Argentina y la India crean un Consejo Empresarial Binacional

a Argentina y la India acordaron el lanzamiento oficial del Consejo Empresarial bilateral, con el objetivo de aumentar y diversificar el intercambio comercial, potenciar las inversiones recíprocas y articular un trabajo conjunto entre gobiernos y el sector privado de ambos países.

Conformado por 26 compañías y cámaras argentinas e indias, este Consejo Empresarial busca ser un mecanismo que permita aprovechar la complementariedad de ambas economías y las posibilidades que ofrece para un beneficio mutuo, teniendo en cuenta que en los últimos años hubo un importante crecimiento del intercambio económico.

La India, debido a la creciente demanda de su mercado interno, representa una gran oportunidad para los productos agroindustriales argentinos, al tiempo que el país asiático tiene capacidad de ser un socio de mayor importancia para nuestro país en materia de inversiones, especialmente en los sectores farmacéutico; economía del conocimiento; energía limpia, principalmente solar y eólica;

industria satelital; energía nuclear y fabricación de motocicletas.

El Consejo Empresarial fue anunciado el 14 de octubre en un acto que se realizó en la embajada de la India con la presencia, entre otros, del ministro de Desarrollo Productivo, Matías Kulfas; el embajador indio, Dinesh Bhatia, y la subsecretaria de Negociaciones Económicas Multilaterales y Bilaterales de la Cancillería, Carola Ramón

Las autoridades coincidieron en que la Argentina y la India están unidas por valores y principios como el multilateralismo, la democracia, la lucha contra la pobreza y la búsqueda de un orden comercial justo que tome en cuenta las enormes asimetrías existentes en el mundo. Entre otros foros globales, ambos países son miembros del G20.

Del lanzamiento participaron además Gustavo Idígoras, titular de la Cámara de la Industria Aceitera de la República Argentina (CIARA); Gustavo Grobocopatel, presidente de Los Grobo, y Daniel Pelegrina, presidente de la SRA.



Argentina no suscribe la declaración del Grupo de Lima

El Grupo de Lima emitió una declaración el 13 de octubre. Argentina no suscribe esta declaración. No se condice con la posición de nuestro país. Así se lo transmitió esta Cancillería a los países miembros, al tiempo que manifestamos nuestra preocupación sobre las posibles implicancias del pronunciamiento y apelamos a la reflexión.

En primer término la referida declaración expresa su apoyo a un supuesto mandatario al que la Argentina no reconoce y quien nunca tuvo el ejercicio efectivo del gobierno de la República Bolivariana de Venezuela.

La Argentina no comparte las referencias sobre el supuesto vínculo de la crisis en Venezuela con la seguridad y estabilidad de la región y su impacto global.

En este contexto, preocupa el llamado del Grupo de Lima a una convergencia con actores internacionales para una respuesta común hacia la "restauración de la democracia y el Estado de Derecho". Este llamado a una intervención extrarregional, que surge de modo casi abierto del comunicado del día de hoy, no se corresponde con la gravedad de los problemas ni con el tipo de desafíos que enfrenta Venezuela. Mucho menos puede admitirse una vía de acción que pueda generar un precedente de consecuencias impredecibles para América Latina y el Caribe.

Respecto de Venezuela, la Argentina comparte con la comunidad internacional la profunda preocupación por la situación de violaciones a los derechos humanos y exhorta al Gobierno venezolano a investigar, juzgar y castigar a los responsables, tal como lo viene haciendo la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. En tal sentido reitera su apoyo al valioso trabajo que viene realizando la Alta Comisionada Michelle Bachelet dentro de Venezuela desde 2019, mediante el registro de testimonios y denuncias, y cuya

actualización fue presentada este año en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU. Argentina confía en la efectividad de los mecanismos de protección desplegados en ese marco.

Como país receptor de un importante flujo de migrantes venezolanos, Argentina entiende el impacto regional en materia migratoria. En este sentido, reafirma nuestro compromiso con una eficiente respuesta a la crisis migratoria y humanitaria venezolana desde un enfoque de derechos humanos. Argentina ha sido y continuará siendo un país receptor de inmigrantes, manteniendo incólume la igualdad de derechos civiles, sociales y económicos entre nacionales y extranjeros.

Argentina confía en la gran vocación democrática del pueblo venezolano. Creemos que sólo por la vía electoral puede establecerse de manera pacífica y racional una ruta consensuada e inclusiva para resolver las diferencias políticas en Venezuela, respetando su Constitución.

Argentina reitera nuevamente que el rol de la comunidad internacional, en una coyuntura especialmente agravada por la pandemia del COVID-19 y por las sanciones unilaterales y los bloqueos físicos y financieros que repercuten sobre los sectores más necesitados, debe ser el de colaborar en la facilitación del diálogo entre las partes. Solo así será posible hallar una salida política que, en el marco de los mecanismos institucionales y constitucionales vigentes, liderada por los propios venezolanos, lleve en el más breve plazo posible a la plena vigencia de la democracia y los derechos humanos, a la recuperación de la economía venezolana y al bienestar de su gente.

Argentina mantendrá siempre su compromiso con la defensa de los derechos humanos y sostendrá los principios de no injerencia, paz y resolución política y democrática de la crisis venezolana.



Convenio de cooperación entre la Cancillería y Boca Juniors

"Este convenio es una muy buena idea porque permite que multipliquemos la difusión y los lugares donde se muestra la Argentina" dijo el Canciller Felipe Solá al suscribir el 16 de octubre un acuerdo de cooperación con el Presidente de Boca Juniors Jorge Amor Ameal, con el objeto de coordinar actividades conjuntas que apunten a la difusión de la imagen argentina en el exterior, valiéndose de la red de embajadas y consulados distribuida por todo el mundo.

El acuerdo prevé la cooperación por parte de las Representaciones diplomáticas y consulares de la República Argentina en el exterior con el desarrollo del programa de actividades previsto por el Club en el extranjero, como así también la colaboración "para la difusión de actividades realizadas conjuntamente por las Partes" en otras naciones.

"Cuando uno quiere mostrar un país hay dos vehículos insuperables. Uno es el cine. El otro es el deporte. Y el deporte con color, con una camiseta. Sin pasión no hay deporte, no hay multitudes ni atractivo", señaló el ministro junto al jefe de Gabinete de la Cancillería Guillermo Justo Chaves. Para luego afirmar: "Boca es Argentina, es un barrio al que ningún turista deja de ir, es todo lo acumulado en sentimientos, mística e identidad durante tantos años. Si estoy en Rumania y veo Boca Juniors me voy a acercar. Es como oír un tango. Toca los sentimientos. Eso no tiene precio".

Por su parte, Jorge Ameal dijo que "en momentos que no son tan alegres, podemos llevar el país, nuestros sentimientos y nuestras ideas por el mundo".

El acuerdo estipula además la colaboración en la participación del Club en ferias y/o eventos culturales en las que el Ministerio participe en el extranjero, como así también la "cooperación deportiva con aquellas organizaciones intermedias extranjeras que lo soliciten" a través de nuestra red diplomática y consular.

Participaron de la firma del convenio la Subsecretaria de Asuntos Legales e Institucionales de la Cancillería María Inés Monzó y el director de Organizaciones Intermedias y Diplomacia Pública Conrado Carrasco Quintana.



El presidente Alberto Fernández dialogó telefónicamente con Emmanuel Macron

El presidente de la Nación, Alberto Fernández, se comunicó el 16 de septiembre con el presidente de Francia, Emmanuel Macron, con quien dialogó sobre la relación bilateral y la situación global en medio de la pandemia del coronavirus COVID-19.

El mandatario francés manifestó a Fernández su interés por la situación actual de la epidemia en el país y en particular, por las acciones que el gobierno argentino desarrolla para mitigar sus efectos y proteger a la población. El Presidente le explicó que "la cuarentena inicial muy fuerte y nos dio el tiempo para poder recomponer el sistema de salud pública para una buena atención y nunca se vio superado hasta el día de hoy".

Analizaron, también, el impacto que esta crisis sanitaria ha generado a nivel mundial, y que se ha sentido con particular fuerza en ambos países y continentes. Los Jefes de Estado resaltaron la importancia de poder contar prontamente con una vacuna y que sea de acceso universal. Sobre este punto, el mandatario francés manifestó su anhelo de que "la vacuna se comparta con no europeos también, debemos acelerar la búsqueda y queremos que sea un bien público mundial".

Más adelante, Macron felicitó a su par argentino por el acuerdo con los acreedores privados y el presidente Fernández ratificó su agradecimiento al apoyo del gobierno francés en medio de la negociación. También ponderó el continuo respaldo de ese país a las negociaciones del gobierno con el FMI y la búsqueda de su normalización.

Al respecto, el presidente Fernández puntualizó que "con el FMI estamos con un buen vinculo y un buen nivel de conversación de cómo encarar el futuro

y necesitamos un acuerdo que nos dé tiempo y permita volver a crecer".

Por su parte, el presidente Macron manifestó que "esta nueva etapa es muy importante para acordar con el FMI y me complace que estén avanzando y estamos dispuestos a poder ayudar".

Respecto de la situación en la República Bolivariana de Venezuela coincidieron en señalar la necesidad de que se encuentre una salida democrática con pleno respeto a los derechos humanos. En ese sentido, el presidente argentino valoró que con Francia "nos unen los mismos intereses: los derechos humanos, las libertades, el medio ambiente y el lado humanitario frente a la pandemia".

Además, solicitó al presidente francés la posibilidad del envío de observadores electorales de cara a las próximas elecciones a desarrollarse en Bolivia.

También Fernández ponderó el trabajo que viene desarrollando Michelle Bachelet como Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, se comprometieron a seguir apoyando su labor y el mandatario argentino pidió a Macron que la siga respaldando.

Por último, el presidente Macron, gran admirador de Jorge Luis Borges, le agradeció un manuscrito prólogo de Borges a su madre que data de 1970 y que le hizo llegar el presidente Fernández.

Durante la conversación telefónica, que se desarrolló desde la Residencia de Olivos y se extendió por una hora, el Presidente estuvo acompañado por el canciller Felipe Solá, y los secretarios de Asuntos Estratégicos, Gustavo Beliz y General de la Presidencia, Julio Vitobello.

Tweet destacado



El embajador Enrique Vaca-Narvaja entregó ayer al Presidente del Perú @MartinVizcarraC las Cartas Credenciales que lo acreditan como representante argentino ante la República del Perú.



4:46 p. m. · 15 oct. 2020 ·

Argentina unida

Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto República Argentina